



Consejo de Seguridad

Distr. general
29 de julio de 2019
Español
Original: árabe

Cartas idénticas de fecha 26 de julio de 2019 dirigidas al Secretario General y a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Encargado de Negocios Interino de la Misión Permanente de la República Árabe Siria ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, quisiera transmitirle la declaración emitida el 26 de julio de 2019 por el Ministerio de Relaciones Exteriores y Expatriados:

La República Árabe Siria denuncia enérgicamente la persistencia de la injerencia destructiva de los Estados Unidos en Siria, dirigida a prolongar y agravar la crisis, así como a minar su unidad y su integridad territorial. Siria reitera su rechazo categórico a cualquier clase de entendimiento entre los Estados Unidos y Turquía, pues estos constituyen una agresión abierta contra la soberanía y la unidad del territorio y el pueblo sirios, así como una violación flagrante de los principios del derecho internacional y de la Carta de las Naciones Unidas. Las excusas que utiliza el régimen turco para justificar su agresión contra Siria —proteger su seguridad nacional— quedan desmentidas por los comportamientos y las políticas de este régimen, que fue y sigue siendo el principal apoyo del terrorismo, al que brinda toda clase de asistencia militar y logística.

Siria ya alertó en múltiples ocasiones de los peligros del proyecto de los Estados Unidos en Siria, que se dirige contra todos los sirios, y reitera su llamamiento a determinadas partes que se identificaron con este proyecto a que regresen al redil nacional y no se conviertan en instrumento de este vano ataque vil contra la unidad nacional siria, y a que renuncien a unas ilusiones que todos los sirios rechazan de manera categórica.

La República Árabe Siria, que lleva ocho años luchando contra el terrorismo en todas sus formas, reitera que seguirá persiguiendo a los grupos terroristas que queden hasta acabar con el terrorismo por completo en todo el territorio sirio, y haciendo frente a todos los planes separatistas, que representan una amenaza para la soberanía, la unidad y la integridad territorial de Siria. Al mismo tiempo, reafirma que mantendrá su lucha constructiva para poner fin a la crisis mediante un proceso político liderado por los propios sirios, sin ninguna injerencia exterior, y restablecer la seguridad y la estabilidad en una Siria única y unida.

El pueblo sirio, que tanto ha sacrificado en la lucha contra los grupos terroristas, no permitirá que nadie cercene la soberanía de Siria ni atente contra su unidad territorial. El pueblo sirio está hoy más decidido y resuelto que nunca a defender el territorio de la patria siria y a preservar su unidad, su independencia y su voluntad soberana nacional futuras.



Le agradecería que tuviera a buen hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Mounzer **Mounzer**
Encargado de Negocios Interino
Ministro Plenipotenciario
